

## Ignacio García en el corazón de África

30/05/2011

Pefaco Hotels se interesa por los últimos proyectos realizados por Ignacio García, como consultor y diseñador de golf, en el continente africano.

Por primera vez, el Grupo Pefaco se plantea la construcción de un nuevo complejo hotelero con campo de golf en una parcela de 50 Ha situada en el Congo.

La firma de arquitectos Ignacio García Golf Arquitectura podría asesorar al Grupo y diseñar el primero de sus campos de golf en el Continente Africano.

Grupo Pefaco es un holding español fundado en el año 1995 por Francis Pérez y Olivier Cauro, con presencia en 10 países de 3 continentes: África, América del Sur y Europa. Cuenta con un excelente equipo formado por más de 3.000 personas, con el que desarrolla tres áreas de negocio fundamentales: juego y ocio, con más de veinte años de experiencia en la industria del juego; inversión y hostelería.



**Fuente**

Grupo Pefaco, pefaco.com  
Pefaco Hotels, pefacohotels.com

**Para más información**

Por favor contacte con IGGA Ignacio García  
press@golfarquitectura.com